



Renk Seçerken

Choose Your Color

Выбор цвета

Görkemli profil

Fuşya, mor, altın ve gümüş rengile vurgulanan siyah, beyaz, koyu kahverengi ve gümüş grisi gibi elit renkler, mekanlara görkemli bir atmosfer katıyor.

Magnificent profile

Black, which is stressed with fuchsia, purple, golden and silver colors; elite colors like white, dark brown and silver gray add elegance to the spaces.

Великолепный профиль

Черный, подчеркнутый фиолетовым или цветом фуксии, золотом или серебром; элитные цвета, такие как белый, темно-коричневый и серебристо-серый, придают пространству элитность.

Étnik şıklık

San ve taş griysiyle birleştirilen koyu morlar, canlı mavi ve koyu kahvelele birleştirilen turuncular, sofistike ve doğal bir canlılık yaratıyor.

Ethnical stylishness

Dark purples mixed with yellow and stone gray; orange mixed with lively blue and dark browns create sophisticated and natural dynamism.

Этнический шик

Сочетание темно-фиолетового с желтым и цветом серого камня, смесь оранжевого с небесно-синими и темно-коричневыми оттенками создают сложный и естественный динамизм.

Renk seçiminde, uygulama yapılacak ürünün parlaklığı, dokusu, zeminin emicilliği ve ışığın renk üzerindeki etkisi dikkate alınmalıdır. Dekorasyona ve ortamdaki ışık düzeyine göre seçeceğiniz parlaklık derecesi, daha şık ve keyifli mekanlar yaratmanıza imkan sağlar. Seçeceğiniz ürünün parlaklık derecesinin, renk algısını değiştirebileceği göz önüne alınmalıdır. Ürünlerimizin parlaklık derecelerini incelemenizi tavsiye ederiz.

Glossiness, texture, water absorption structure of the surface and affect of the light on the color where the application is done must be taken into consideration when choosing color. The glossiness level of the product can be chosen in accordance with decoration of the room and the level of light in the environment which enables you to create more stylish and pleasant indoors. It has to be considered that the glossiness level of the product you choose may change the color perception. We advise you to examine the brightness level of our products.

При выборе цвета необходимо учитывать гладкость, текстуру, впитываемость основы, а также влияние света в месте нанесения краски. Уровень блеска продукта выбирается в зависимости от декора и уровня света в помещении, что позволяет создавать стильные и комфортные интерьеры. Следует учесть, что уровень глянца продукта, который вы выбираете, может изменяться в соответствии с восприятием цвета. Мы рекомендуем вначале изучить уровни яркости нашей продукции.



Kalia İpek Mat

Kendi Kendini Temizleyen, Küf ve Mantar Oluşumuna Dirençli, İpek Mat, Silikonlu, Su Bazlı İç Cephe Boyası: Silikon katlı olup, mükemmel silinebilme ve kolay temizlenebilme özelliğinde. Nefes alır. İçerisindeki fotokatalizörler sayesinde oda havasını temizler. Yüzeyle küf ve yosun oluşumunu önleyerek sağlıklı mekanlar oluşturur. Yüzeyle bağlı olarak tüketimi tek katta ortalama 0.090 lt/m²'dir. 2,5, 7,5 ve 15 lt'lik ambalajları mevcuttur.

Self-cleaning, Mold and Fungi Resistant, Silky Matt, Silicone Enhanced, Water Based Interior Wall Paint: Perfect scrub-resistant and easily cleanable. Allows building to breathe. Cleans the air in the room thanks to its photocatalyzers. Provides healthy environment by preventing the occurrence of mold and mildew. Depending on the surface consumption is 0,090 lt/m² in average per coat. Available in 2,5, 7,5 and 15 lt pails.

Пленестойкая самоочищающаяся шелковисто-матовая декоративная краска на водной основе с добавлением силикона: Износостойчивая, моющаяся. Обеспечивает «дыхание» стен. Очищает воздух в помещении благодаря содержащимся фотокатализаторам. Предотвращает образование плесени и грибка. В зависимости от типа поверхности средний расход составляет 0,090 л/м² на один слой. Выпускается в ведрах объемом 2,5 л, 7,5 л и 15 л.



Kalia Mat

Kendi Kendini Temizleyen, Küf ve Mantar Oluşumuna Dirençli, Mat, Silikonlu, Su Bazlı İç Cephe Boyası: Silikon katlı olup, silinebilir. Nefes alır. İçerisindeki fotokatalizörler sayesinde oda havasını temizler. Yüzeyle küf ve yosun oluşumunu önleyerek sağlıklı mekanlar oluşturur. Yüzeyle bağlı olarak tüketimi tek katta ortalama 0.090 lt/m²'dir. 2,5, 7,5 ve 15 lt'lik ambalajları mevcuttur.

Self-cleaning, Mold and Fungi Resistant, Matt, Silicone Enhanced, Water Based Interior Wall Paint: Perfect scrub-resistant and cleanable. Allows building to breathe. Cleans the air in the room thanks to its photocatalyzers. Provides healthy environment by preventing the occurrence of mold and mildew. Depending on the surface consumption is 0,090 lt/m² in average per coat. Available in 2,5, 7,5 and 15 lt pails.

Пленестойкая самоочищающаяся матовая декоративная краска на водной основе с добавлением силикона: Износостойчивая, моющаяся. Обеспечивает «дыхание» стен. Очищает воздух в помещении благодаря содержащимся фотокатализаторам. Предотвращает образование плесени и грибка. В зависимости от типа поверхности средний расход составляет 0,090 л/м² на один слой. Выпускается в ведрах объемом 2,5 л, 7,5 л и 15 л.



Joker Plus İpek Mat

İpek Mat, Silikonlu, Su Bazlı İç Cephe Boyası: Silikon katlı olup silinebilir. Rulo izi bırakmaz, rötüş belli etmez. Nefes alır. Yüzeyle bağlı olarak tüketimi tek katta ortalama 0.090 lt/m²'dir. 2,5, 7,5 ve 15 lt'lik ambalajları mevcuttur.

Silky Matt, Silicone Enhanced, Water Based Interior Wall Paint: Silicone enhanced and easily cleanable. Easily re-touchable, does not leave roller marks. Allows building to breathe. Depending on the surface consumption is 0,090 lt/m² in average per coat. Available in 2,5, 7,5 and 15 lt pails.

Шелковисто-матовая декоративная краска на водной основе с добавлением силикона: Моющаяся, содержит силикон. Легко наносится, не сохраняет следов от валика. Обеспечивает «дыхание» стен. В зависимости от типа поверхности средний расход составляет 0,090 л/м² на один слой. Выпускается в ведрах объемом 2,5 л, 7,5 л и 15 л.



Joker Plus Mat

Mat, Silikonlu, Su Bazlı İç Cephe Boyası: Silikon katlı olup silinebilir. Rulo izi bırakmaz, rötüş belli etmez. Nefes alır. Yüzeyle bağlı olarak tüketimi tek katta ortalama 0.100 lt/m²'dir. 2,5, 7,5 ve 15 lt'lik ambalajları mevcuttur.

Matt, Silicone Enhanced, Water Based Interior Wall Paint: Silicoms enhanced and cleanable. Easily re-touchable, does not leave roller marks. Allows building to breathe. Depending on the surface consumption is 0,100 lt/m² in average per coat. Available in 2,5, 7,5 and 15 lt pails.

Матовая декоративная краска на водной основе с добавлением силикона: Моющаяся, содержит силикон. Легко наносится, не сохраняет следы от валика. Обеспечивает «дыхание» стен. В зависимости от типа поверхности средний расход составляет 0,100 л/м² на один слой. Выпускается в ведрах объемом 2,5 л, 7,5 л и 15 л.



Joker Plus Plastik

Mat, Plastik, Su Bazlı İç Cephe Boyası: Silinebilir. Rulo izi bırakmaz, rötüş belli etmez. Nefes alır. Yüzeyle bağlı olarak tüketimi tek katta ortalama 0.100 lt/m²'dir. 2,5, 7,5 ve 15 lt'lik ambalajları mevcuttur.

Matt, Water Based Interior Wall Paint: Cleanable. Easily re-touchable, does not leave roller marks. Allows building to breathe. Depending on the surface consumption is 0,100 lt/m² in average per coat. Available in 2,5, 7,5 and 15 lt pails.

Пластичная матовая краска на водной основе: Моющаяся. Легко наносится, не сохраняет следов от валика. Обеспечивает «дыхание» стен. В зависимости от типа поверхности средний расход составляет 0,100 л/м² на один слой. Выпускается в ведрах объемом 2,5 л, 7,5 л и 15 л.



İpeksil

İpek Mat, Silikonlu, Su Bazlı İç Cephe Boyası: Silikon katlı, mükemmel silinebilme ve kolay temizlenebilme özelliğinde. Nefes alır. Yüzeyle bağlı olarak tüketimi tek katta ortalama 0.090 lt/m²'dir. 2,5, 7,5 ve 15 lt'lik ambalajları mevcuttur.

Silky Matt, Silicone Enhanced, Water Based Interior Wall Paint: Silicone enhanced and easily cleanable. Perfect scrub-resistant. Allows building to breathe. Depending on the surface consumption is 0,090 lt/m² in average per coat. Available in 2,5, 7,5 and 15 lt pails.

Шелковисто-матовая декоративная краска на водной основе с добавлением силикона: Моющаяся, содержит силикон. Износостойчивая. Обеспечивает «дыхание» стен. В зависимости от типа поверхности средний расход составляет 0,090 л/м² на один слой. Выпускается в ведрах объемом 2,5 л, 7,5 л и 15 л.



Kalekim Kimyevi Maddeler San. ve Tic. A.Ş.
Esenyurt Yolu Üzeri No:188 Firuzköy 34325
Avclar - İstanbul / Turkey
T + 90 212 423 0018 (pbx) F + 90 212 423 3188
kalekim.com.tr / boya@kalekim.com.tr / export@kalekim.com.tr

ООО «Калеким Россия»

142784, Московская область, Ленинский район, Киевское шоссе, Бизнес-парк «Румянцево», стр. 2, подъезд 13, этаж 7, офис 704 Г.
Т +7 (495) 514-13-88 / Ф +7 (495) 514-13-82
info@kalekim.ru



RENK BANKASI

RENK USTASI

Kale Renk Bankası ve Renk Ustası ile **BİNLERCE RENK** üretmek mümkün.
It is possible to have **THOUSANDS OF COLORS** by using Kale Renk Ustası.
Тысяча расцветок благодаря автоматической системе колеровки Kale.

444 5253
MÜŞTERİ İLETİŞİM MERKEZİ



Modül RK-07/2012/001



Kale ile Her Gün Yenilenerenk

Refreshing Colors With Kale

Каждый день обновляясь с «Kale»



Renk hayatır. Keyifli bir hayat için heyecan veren renklere ihtiyaç duyuyor. Kale'nin hayatınızı yenileyen renkleri, içinde yaşadığınız her yerden; doğadan, modadan ve kültürden ilham alarak stiller ve saf güzelliği duvarlarınıza yansıtıyor. Koleksiyonda bulacağınız renklerle her sabah canlanacak; yumuşak geçişlerle huzur bulacak ve tüm duygularınızı evinizin farklı köşelerine taşıyacaksınız. Kendinizi nasıl ifade ederseniz edin, bu nefes kesen karteladan seçtiğiniz renkler sadece ve sadece sizi anlatacak!

Color is life. For a joyful life, we need colors that excite us. Colors of Kale that refresh your life reflect style and pure beauty to your walls by taking inspiration from wherever life resides; nature, fashion and culture. Every morning you will freshen up; find serenity through soft transitions and carry your feelings to different areas of your home with colors from Kale collection. No matter how you express yourself, colors you'll choose from this fascinating palette will just portray you and only you!

Цвет — это жизнь. Для радостной жизни необходимы воодушевляющие цвета. Оживляющие жизнь расцветки красок «Kale» воодушевляясь от природы, моды, культуры и от всего, где есть жизнь, переносят стиль и чистую красоту на фасады. Расцветки, которые имеются в коллекции, каждое утро будут украшать вашу жизнь, и плавным переходом обеспечивая покой, будут передавать окружению ваш стиль и эмоции. Как бы вы не проявляли себя, эти цвета, выбранные из карты расцветок, будут говорить исключительно о вас.

Parlaklık Dereceleri

İpek mat ve mat dokularını, aşağıda yer alan 8011 Cappuccino renginde inceleyebilirsiniz.

Glossiness Level

You can examine, silky matt and matt textures with 8011 Cappuccino color given below.

Степень яркости

Матовую шелковистую и матовую текстуру вы можете проверить на нижеуказанном цвете Капучино 8011.



— Kartelanın hazırlanmasında büyük özen gösterilmiş olmakla beraber baskı tekniği sebebiyle renk tonlarında farklılıklar olabilir. Renk seçiminde, bu faktörle birlikte uygulama yapılacak ürünün parlaklığı, dokusu, zemin emiciliği ve ışığın renk üzerindeki etkisinin göz önünde bulundurulması gerekmektedir.

— Colors may show difference from the original because of the printing method used in this color card. Besides this fact, the texture and glossiness of the paint, water absorption structure of the surface and the effect of light on the color must be taken into consideration when choosing the color.

— Наряду с тем, что карты расцветок готовились тщательно, из-за техники печати могут быть отличия в цветовых тонах. При выборе расцветок, наряду с этими факторами, следует учитывать яркость, текстуру применяемой продукции, абсорбцию поверхности и световое воздействие лучей на цвета.



Armonik Renkler

Ana renklere ekstra canlılık ve enerji katan armonik renkler, birbirine uyum içindeki çekici tonlarıyla içindeki yaşama sevincini evine taşımak isteyenler için...

Harmonic Colors

Harmonic colors add extra richness and energy to the main colors. For those who wants to bring the joy of life to their home with the charming tones in harmony...

Гармоничные расцветки

Гармоничные расцветки, придающие жизнь и энергию основным цветам, предназначены для тех, кто хочет перенести в свой дом любовь к жизни при помощи гармоничных цветовых расцветок.

— Tüm ürünlerimiz için 0800 kodlu Beyaz rengimiz mevcuttur.
— 0800 coded White color is available for all of our products.
— Для всей продукции имеется белый цвет кода 0800.

